



La lettre d'info du FFM La Romaine

## EDITO

Pour cette dernière lettre de la saison 2023-2024, nous sommes ravis de partager avec vous les dernières nouvelles et les perspectives excitantes pour la saison à venir. L'été est une période de préparation intense pour le club mais nous tenons tout d'abord à remercier ceux qui nous quittent pour leur implication dans la vie du club. Nous sommes également heureux d'accueillir de nouveaux joueurs, entraîneurs et bénévoles qui viennent renforcer nos effectifs. Leur arrivée apporte un souffle nouveau et une motivation supplémentaire pour tous pour mener à bien de nouveaux projets sportifs mais aussi éducatifs : création d'une équipe U15, boîte à livres au club-house, bureau des jeunes, cartons verts... Nous avons donc encore besoin de renforcer nos rangs et nous faisons appel à vous, chers licenciés et supporters. Que vous ayez du temps à consacrer de manière régulière ou ponctuelle, chaque geste compte ! Votre implication, même modeste, peut faire une grande différence. Nous espérons que vous profiterez pleinement de cette période estivale. Bonnes vacances à tous et rendez-vous fin août pour le coup d'envoi de la nouvelle saison !



## INAUGURATION DU CLUB-HOUSE

Samedi 4 mai, à l'issue d'un plateau U9 et en présence de M. Yves Krattinger, président du conseil départemental,



de M. Prudhon, président du District de football de Haute-Saône, de M. Costille maire de Maizières et des élus des communes environnantes a eu lieu l'inauguration de notre club-house. Ce lieu de convivialité qui prend la place de l'ancien préau insalubre a reçu le soutien de l'état, du département, de la commune et de la FFF (FAFA) dans le cadre des clubs "lieu de vie" pour un budget d'environ 40 000 €. Un merci particulier à notre dirigeant Benoît Thevenin qui s'est beaucoup investi dans ce projet, des plans au suivi des travaux.

## RETOUR SUR...

Issues d'une phase qualificative conduite dans les 7 districts, les meilleures équipes U13 Filles et Garçons de la Ligue de Bourgogne Franche-Comté, se sont retrouvées le 4 mai à Dijon pour les finales régionales du Festival Foot U13. En entente avec Rioz, notre équipe féminine qui avait gagné la coupe départementale y représentait donc logiquement le club et se retrouvait en bonne compagnie avec de très belles équipes comme Sochaux, Dijon, Jura Sud, Auxerre... Après des défis, un quizz et évidemment quelques matchs, elles terminent à une très belle 14<sup>e</sup> place. Félicitations !



## TOURNOIS DE FIN DE SAISON



Organisé par l'ASMSB, le challenge de notre fidèle sponsor SGE s'est déroulé à Mélisey le

samedi 15 juin. Nos équipes U13 F&G et U15F ont pu y rencontrer Dominique Rocheteau, parrain de cette nouvelle édition. Merci au club de Melisey et à la société SGE pour la très belle organisation.



Le lendemain, nos équipes U9 et U11F participaient eux au tournoi des petits princes. De beaux souvenirs pour tout le monde !

## LE COIN DES SPONSORS

Situé à Noidans le Ferroux, le garage Goncalves propose ses services pour

### Garage Goncalves

Entretien - Réparations - Carrosserie  
Ventes de véhicules neufs et d'occasion

tout ce qui concerne votre véhicule, de la vente aux réparations en passant par l'entretien ou les mises aux normes. Un pare-brise à changer, un parallélisme à faire ou un pré-contrôle technique à effectuer ? Faites appel au garage Goncalves qui prend en charge les voitures de toutes marques.

